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С каждым годом возрастают 
задачи строителей Ангарска. 
Нынче они должны сделать 
больше и лучше, чем в про
шлом году, затратить при этом 
меньше средств.

Основным резервом увеличе
ния производства, повышения 
производительности труда яв
ляйся дальнейшая индустриа
лизация строительства: повы
шение сборности конструкций, 
внедрение новых, более про
грессивных технологий, приме
нение наиболее дешевых мате
риалов, механизации и автома
тизации процессов. Строители 
Ангарска за последние годы 
проделали большую работу по 
дальнейшей индустриализации 
строительства, в широком мас
штабе внедряется новый метод 
строительства жилья — метод 
монтажа зданий из крупных 
панелей из газозолобетона. 
Для промышленного и жилищ
ного строительства сегодня ха
рактерно массовое применение 
железобетона. Если в 1955 го
ду предприятия Ангарска выпу
стили 29 тысяч кубометров ж е
лезобетонных изделий, то в 
1958 году уже 114 тысяч ку
бометров.

Индустриализация строитель
ства выдвигает новые задачи 
перед предприятиями строи
тельной индустрии. Они долж
ны не только увеличить выпуск 
строительных материалов и 
сборных конструкций, но и по
стоянно работать над освоени
ем новых изделий, совершенст
вовать конструктивные элемен
ты старых. Естественно, что

решать эти задачи на произ
водственных площадях, создан
ных десять лет назад, невоз
можно. Задача состоит в том, 
чтобы создать новую базу 
строительной индустрии, пол
ностью соответствующую со
временному уровню строитель
ства.

И такая база в Ангарске со
здается. За семилетие будут 
реконструированы все старые 
предприятия. Уже построены 
заводы крупномерных блоков 
и железобетонных изделий, ве
дется реконструкция цехов в 
Куйбышевской конторе произ
водственных предприятий, на 
Гребневском ДОКе и на дру
гих предприятиях.

Вместе с тем руководители 
строительства и партийная ор
ганизация не создали необхо
димого напряжения для того, 
чтобы своевременно вводились 
в строй новые объекты строи
тельной индустрии. Они не 
предъявляют должной требова
тельности к  руководителям 
районов, монтажных органи
заций, занимающихся строи
тельством и реконструкцией 
предприятий стройиндустрии. В 
результате ни по одному из 
объектов не выдержаны сроки J 
окончания работ. *

Район механизированных ра
бот должен был сдать в экс
плуатацию еще в августе пер
вую очередь причалов на Анга
ре, но не закончил эти работы 
и сейчас. Выгрузка инертных 
материалов затруднена, затра
чиваются на это излишние 
средства.

В честь 42-й годовщины Великого Октября!
Успехи железнодорожников Овладевают смежными профессиями

Новыми замечательны
ми успехами встречает 
42-ю годовщину Великого 
Октября бригада парово
за Ел-789 железнодорож
ной конторы строительст
ва.

В составе бригады — 
старший машинист Марь
ян Якименко, машинисты 
Владимир Винокурцев и 
Отто Вальц, помощники 
машинистов Борис Серги- 
енко, Василий Крашин- 
ский и Михаил Беляни- 
нов.

Бригада Марьяна Яки
менко взяла на себя обя
зательство завоевать зва
ние коллектива коммуни
стического труда и многое 
делает для того, чтобы 
выполнить свое обязатель
ство. Пятый месяц брига
да держит у себя перехо
дящий вымпел «Лучшей 
бригаде паровоза железно
дорожной конторы».

Коллектив старшего ма
шиниста т. Якименко 
взял на себя обязательст
во проработать на парово
зе без подъемочного ре
монта 8 месяцев сверх 
нормы. Это обязательство 
выполнено. Паровоз рабо

тает без подъемочного ре
монта уже год и восемь 
месяцев. Техническое со
стояние машины хорошее.

Помогая слесарям вы
полнять промывочный ре
монт, бригада вместо за
планированных 60  часов 
затрачивает 40.

В этом году членами 
бригады внесено шесть 
рационализаторских пред
ложений. Интересным яв
ляется предложение само
го старшего машиниста: 
внедрение переводного пне 
вматического реверса. 
Бригада паровоза Ел-789 

своевременно доставляет 
материалы на строитель
ные участки, работает без 
аварий.

JI. Алексеев.

Настойчиво добивается новых 
успехов в соревновании коллектив 
Ангарского холодильника, перевы
полнены планы товарооборота и 
грузооборота. За  9 месяцев полу
чено свыше 700 тысяч рублей 
сверхплановых накоплений.

Безукоризненно работает кол
лектив компрессорного цеха (на
чальник т. Калинкова), взявший 
обязательство бороться за звание 
коллектива коммунистического 
труда. За  девять месяцев текуще
го года цех не допустил ни од
ной аварии на холодильнике, ком- 
прессорщики овладевают смежны
ми профессиями.

Хорошо трудится и коллектив 
цеха по выпуску мороженого. Ма
стер Любовь Вет^угина возглав
ляет здесь бригаду коммунистиче
ского труда, которая добивается 
отличных показателей.

В этом цехе хорошо работают 
варщики тт. Почекутова и Ширин- 
кина, дозировщицы тт. Кремлева 
и Хомина, работница по завертке 
продукции т. Бондарева, укладчи
ца т. Пуляевская, мойщица тары 
т. Иванова.

Сейчас коллектив холодильника 
готовит товары для предпразднич

ной торговли в Ангарске.

ЭТО ДАЕТ 220 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ ЭКОНОМИИ

Н а строительстве керамического 
завода потребовалось произвести 
внутреннюю облицовку около 300 
вагонеток для загрузки изделий в 
туннельную печь. Проектом было 
предусмотрено облицовать ваго
нетки фасонным жароупорным 
кирпичом — дорогостоящим и де
фицитным материалом.

По предложению и под руко

водством начальника управления 
«Союзтеплострой» т. Гамарника 
и начальника участка т. Ж урав- 
кова была разработана технология 
изготовления жароупорного бето
на из отходов. Это позволило не 
только ускорить работы, но и 
сэкономить государству 220 тысяч 
рублей.

Большие недоделки оставил 
на заводе железобеЛтных из
делий второй строительный 
район. Специальным строитель, 
но-монтажным участком (на
чальник т. Егоров) сорваны 
сроки окончания строительства 
формовочного цеха в Куйбы
шевской конторе производст
венных предприятий, механиче
ской мастерской на гравийной 
фабрике и другие объекты.

Строительство ряда объектов 
сдерживается из-за непоставки 
оборудования. Например, ма
лярное отделение Гребневского 
ДОКа не сдано в эксплуата
цию из-за отсутствия обору
дования. Приостановлены ра
боты по этой же причине в 
формовочном цехе центрально
го бетонного завода № 2.

Заказчик — управление стро
ительства—нетребовательно от
носится и к проектированию 
новых цехов и заводов. Мно
гие объекты строятся по уста
ревшим типовым проектам, без 
учета максимальной механиза
ции производства. Например, 
в Куйбышевской конторе нынче 
был сдан в эксплуатацию арма
турный цех. Изменился ли 
груд арматурщиков? Да! Толь
ко теперь у  них стало больше 
ручных операций. Д аж е арма
туру весом в полтонны они но
сят на плечах, не говоря уже 
о более легкой.

Предприятия строительной 
индустрии уже сейчас тормо
зят работу многих строитель
ных районов, сдерживают 
пуск в эксплуатацию многих 
важных объектов. Только за 
восемь месяцев этого года они 
недодали строительству семь 
тысяч кубометров железобето
на. Если управление строи
тельства и партийный комитет 
не примут меры к тому, чтобы 
план строительства и реконст
рукции заводов строительной 
индустрии неукоснительно вы
полнялся, то в будущем ста
нут перед фактом еще больше
го тормоза из-за материалов и 
сборных конструкций, постав
ляемых АГКПП.

Трудящ иеся Советского Союза! Боритесь за высокую про
изводительность труда, за технический прогресс! За комплек
сную механизацию и автоматизацию производственных про
цессов, против консерватизма,' застоя, отсталости в технике!

(И З ПРИЗЫВОВ ЦК КПСС).

Свердловск. В цехах Уральско
го завода тяжелого машинострое
ния изготовляется гигантский 
рельсобалочный стан, который бу
дет состоять из четырех прокат
ных клетей. Производительность 
его — один миллион 400 тысяч 
тонн проката в год. Это на 30 
процентов выше производительнос
ти имеющихся станов подобного 
типа.

На снимке: обжимная рабочая 
клеть.

Фотохроника ТАС6
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„Мы не хотим, чтебы солнце мира 
спряталось в дыме войны"

Коллектив РМЗ «динодушно одобряет 
итоги поездки Н. С. Хрущева в США

В обеденный перерыв 23 
октября враз замолкли стан
ки в механосборочном цехе 
ремонтно-механического за
вода. Сотни людей собрались 
здесь, чтобы обсудить итоги 
поездки Первого секретаря 
ЦК КПСС и Председателя 
Совета Министров СССР то
варища Н. С. Хрущева в Со
единенные Штаты Америки.

Митинг открывает предсе
датель завкома т. Столбов, 
Он предоставляет слово сек
ретарю парторганизации за
вода т. Тарараеву.

Секретарь партийного бюро 
знакомит собравшихся с ито
гами поездки Н. С. Хрущева 
в США, рассказывает об ог
ромном значении для судеб 
мира пребывания главы Со
ветского правительства в 
Америке.

Один за другим выступа
ют работники завода.

Слоео берет заточник инст
рументального цеха т. Авдю- 
шин. Он говорит:

—Внесенное товарищем
Хрущевым на сессии Гене
ральной Ассамблеи Органи
зации Объединенных Наций 
предложение о всеобщем ра
зоружении — великий вклад 
в дело мира. Мы горды тем, 
что вопрос о полном разору
жении и ликвидации военных 
баз впервые поставлен гла
вой Советского государства.

—Одобряя миролюбивую 
политику нашего правитель
ства, — говорит т. Авдюшин 
в заключение, —мы подкреп
ляем ее своим трудом. Наша 
бригада коммунистического 
труда завершила выполнение 
годового плана. В дальней
шем будем работать еще луч
ше.

—Мы все помним войну и 
ужасы, которые она с собой 
принесла,—заявила работни
ца центральной заводской 
лаборатории т. Кокова,— по
этому нам так понятна и до
рога политика нашего прави
тельства, направленная на 
сохранение и упрочение ми
ра. Пусть будет достигнуто 
всеобщее и полное разоруже
ние!

Я  I

Ленинград. С каждым годом 
расширяется ассортимент тканей, 
выпускаемых ситценабивной фаб
рикой имени Веры Слуцкой. Толь
ко в этом году перенесено на тка
ни 207 новых рисунков. Художни
ки предприятия продолжают ра
ботать над созданием красивых и 
оригинальных рисунков.

На снимке (справа налево): ху
дожники И. В. Ракитина, Л . Л .

^Рудакова и Л . П. Толчонова об
суждают эскизы новых рисунков 

для тканей.

—А я и мои ровесники не 
помним ужасов войны, мы 
были в то время еще очень 
маленькими, — говорит вы
ступившая следом токарь ме
ханосборочного цеха т. Ле- 
выкина.—Но и нам дорог 
мир. Мы не хотим, чтобы 
солнце мира спряталось в 
дыме войны. От имени моло
дежи предлагаю передать 
Никите Сергеевичу Хрущеву 
большое спасибо за его неу
томимую деятельность во имя 
мира.

Начальник кузнечно-терми
ческого цеха т. Уткин в сво
ем выступлении отметил, что 
после поездки по Америке 
главы Советского правитель
ства происходят большие 
сдвиги в умах американцев. 
Товарищ Хрущев в своих 
выступлениях раскрыл про
стым людям Америки глаза, 
развеял миф об агрессивно
сти Советского Союза, пока
зал, что нам нужен мир для 
созидательного труда, для 
улучшения жизни народа.

Горячую благодарность 
Н. С. Хрущеву за его неуто
мимую деятельность на благо 
мира высказали в своих вы
ступлениях также электрик 
чугунолитейного цеха т. Кар
лов. начальник сталелитейно
го цеха т. Гринио.

Участники митинга едино
душно приняли решение, го
рячо одобряющее политиче
скую линию деятельности 
товарища Н. С. Хрущева во 
время его пребывания в 
США. «Мы, советские лю
ди,—говорится в решении, — 
за укрепление дружбы меж
ду народами. И будем кре
пить эту дружбу прежде все
го успехами в труде. Коллек
тив ремонтно - механического 
завода обязуется выполнить 
план 1959 года к 14 декабря, 
а семилетку — за 6 лет».

Из альбома 

художника

У г о л о к
п а р к а

Рис. Ю. Максимова. 

*

УНИВЕРМАГ ОТДЕЛЫВАЕТСЯ
Строились дом а в новых квар

талах, уходили в глубь леса ул-и- 
цы, новоселы становились старо
жилами, а универмаг на проспек
те Сталина печально смотрел на 
прохожих пустыми проемами сво
их громадных окон, -навевая 
грусть и тоску. Так продолжалось 
целых пять лет. Но не будем 
ворошить эту печальную историю. 
Она пережита и возврата ей 
больше нет. Сейчас под крышей 
здания с колоннами виднеется ве
селая надпись—«Универмаг». Она 
радует, обещает, вселяет надежду.

Универмаг в строительных ле
сах. Здание отделывается. Эта р а 
бота поручена лучшей бригаде от
делочников 2-го участка, бригаде 
Петра Ипполитова. Собственно, 
фасад уже готов. Лесами сейчас 
пользуются больше жестянщики 
Валентин Прокопьев и Василий 
Басевич, нежели штукатуры.

Мастер участка Александр

Иванский, инспектора по качест
ву,. представители заказчика еди
нодушно приходят к выводу,-что 
качество декоративной штукатур
ки, выполненной штукатурами 
бригады т. Ипполитова, отменное. 
По аккордному наряду штукатуры 
должны были закончить фасад 
здания к 6 ноября, срок этот со
кращен более чем на две недели.

Универмаг отделывается. Вместе 
со штукатурами здесь трудятся 
монтажники, монтируется отопи
тельная система, подъемники, 
электропроводка.

Торговые залы универмага зай
мут два этаж а, в подвальной ча
сти здания, на третьем этаж е и па 
чердаке будут склады, служебные 
помещения. Работникам прилавка, 
экспедиторам не придется перено
сить товары на склад и в торго
вые залы на своих плечах. Для 
этой цели монтируются лифтовые 
подъемники.

ХОРОШИМ почин
I /  Н И Ж Н Ы Й  магазин №  4 книготорга, что расположен по проспек- 
* ’ ту Сталина, полностью перешел на бесприлавочную торговлю. 

До недавнего времени здесь так работал только один технический 
отдел.

В магазине три отдела. В отделе политической литературы вы 
можете найти литературу по любому интересующему вас вопросу. 
Большой выбор литературы классиков марксизма^ленинизма, руко
водителей партии и правительства,по истории КПСС, истории наро
дов СССР, На стендах можно выбрать любую брошюру по вопро
сам текущей политики. На полках литература подразделена по от
делам. Здесь литература о религии, о комсомоле, о профсоюзах. 
Отдел выделен из отдела подписных изданий, и это очень хорошо, 
т. к. в данное время спрос на политическую литературу возрос

Второй большой отдел — художественная литература. И здесь 
большой выбор новинок и классиков художественной литературы.

В магазине стало как-то просторнее, покупатель чувствует себя 
свободнее, и почти каждый пришедший уходит с покупкой. Хорошее 
дело сделано, оно себя оправдает!

Г. Торсов, экспедитор.

Володе Андриянову надо помочь
Несчастье всегда приходит 

нежданно-негаданно. Так же 
внезапно оно пришло и в 
семью Андрияновых. У  сына 
заболели ноги. Паралич—оп
ределили врачи.

Это случилось шесть лет 
тому назад.

Трудно было юноше и ро
дителям. Но у Володи скоро 
нашлись хорошие, верные 
друзья. Комсомольцы ШКУ, 
где работают Володины роди
тели, отнеслись к нему со 
всей чуткостью и вниматель
ностью. Часто заходили к 
нему ребята посидеть, пого
ворить, спросить, в чем нуж
дается. Выписывали Володе 
газеты, помогали материаль
но. Комсомольцы ходатайст
вовали перед администраци
ей о том, чтобы Андрияновым 
дали квартиру. До этого они 
жили у зятя—там своя семья, 
дети. Теперь Володя с отцом 
и матерью живет в отдельной 
однокомнатной квартире.

Весной этого года комсо
мольцы ШКУ приняли юно
шу в свою семью, он стал 
членом их организации.

Волнует ребят судьба Во
лоди. Сейчас ему 21 год, а 
образование у него всего 4 
класса. Ему нужно учиться.

—Вы знаете, какой он спо
собный парень, — говорит 
секретарь комитета Андрей 
Маслов, — честное слово, 
светлая голова, он мог бы за 
год пятый и шестой закон
чить.

Но организовать это свои
ми силами комсомольцы не 
могли: среди них не было 
специалистов-педагогов. Ре
бята обратились в горком 
комсомола: есть же в школах 
преподаватели- комсомольцы, 
они поймут, что здесь очень 
нужна их помощь.

В горкоме как будто от
кликнулись на это, и в нача
ле учебного года Маслов и 
член горкома Елина побывали

во многих школах,поговорили 
с директорами,подобрали учи
телей. Десятая школа дала 
преподавателя математики, 
школа-интернат преподавате
ля русского языка и лите
ратуры, вторая школа биоло
га. Оставалось только при
гласить учителей, распреде
лить часы занятий, когда ко
му удобнее.

...Но в первый раз препода
ватели не пришли... во вто
рой тоже не пришли. Потом 
Елина повезла пионеров в 
Артек, а секретари горкома 
комсомола тт. Масалов и 
Юрченко, ссылаясь на заня
тость в отчетно-выборной 
кампании, от этого дела от
махнулись.

В школах скоро закончит
ся первая четверть, а Воло
дя все ждет товарищей из 
горкома комсомола и препо
давателей. Володе нужно по
мочь и как можно скорее.

В. Волович.

Расположение отделов, оборудо
вание перепроектировано в соот
ветствии с новыми формами и 
методами торговли. Проектиров
щики увеличили число люстр, лю- 
минисцентных ламп в витринах, 
позаботились об удобствах для 
обслуживающего персонала.

В новом магазине будут прода
ваться все виды мужской и жен
ской одежды, обувь, самый широ
кий ассортимент галантерейных 
товаров и т. д. Но до того момен
та, когда витрины универмага з а 
сверкают всеми цветами радуги, 
а шестьдесят продавцов займут 
свои рабочие места, еще далеко. 
Все это покя еще в чертежах и 
проектах.

П равда, на складах строителей 
есть уже витринное стекло, УРС 
заготавливает всевозможные ме
таллические приспособления для 
торговли, но очень многого еще 
не хватает.

Прежде чем навесить люстры, 
электромонтажники должны про
извести скрытую электропроводку. 
Сегодня эта работа не выполняет
ся, представитель «Сибэлектромон- 
таж а» т. Елисафенко объясняет это 
недостатком труб. А пока не будет 
уложен кабель, строители не 
приступят к устройству полов, к 
плиточным работам, объемы кото
рых исчисляются здесь сотнями 
квадратных метров.

По договоренности е заказчиком 
деревянное оборудование (всевоз
можные шкафы, прилавки, тумбы) 
изготовляется краснодеревщиками 
5-го отделочного района, но к 
этой большой работе (стоимость 
оборудования определена в 200 
тысяч рублей) еще не приступали: 
нет фанеровочного материала, 
главная контора материально-тех
нического снабжения задерживает 
поставку фанеры. Сейчас это са
мое больное место в отделке 
универмага.

Открытия универмага ангарчане 
ж дут давно. Магазин не рос
кошь, а назревшая необходимость 
для населения города. Строителям 
надо приложить все усилия к то
му, чтобы давнишняя мечта тор
говых работников, мечта всех 
ангарчан сбылась как можно бы
стрее.

К Иванова.

ПОМОГИТЕ НАМ, 
ТОВ. ИЛЬЯСОВ!

Мы, пионеры и школьники 
24 школы Ангарска, в 
честь 42-й годовщины Ок
тября собрали больше 20 
тонн металлолома, а вы
везти на склад не можем. 
Мы обращались к нашим 
шефам—коллективу «Гид
ромеханизации» (началь
ник т. Йльясов), но они 
только обещают, а помо
щи нет.

Еще раз, через газету 
просим вас, т. Ильясов, 
помочь нам вывезти метал
лолом.

Чупина, Быкова, Пре- 
торнуе, члены совета 
дружины.



НА ПУСКОВЫХ 
ОБЪЕКТАХ РЕШАЮЩИЙ ПЕРИОД НОВОСТИ

Территория цементного завода 
издали сейчас напоминает разво
рошенный муравейник: на объек
тах строящейся четвертой техно
логической нитки трудятся десят
ки, сотни людей, значительная 
часть цехов раскрыта — там от
сутствует стена, а там нет крыши, 
зияют пустые проемы окон.

Строительство четвертой техно
логической линии завода вступило 
в решающий период.

Слешно работают каменщики, 
возводя наружную стену цеха об
жига, монтируется технологиче
ское оборудование. И все же каж 
дый, кто глубже вникнет в суть 
происходящих на строительной 
площадке событий, не может не 
испытать чувства острой тревоги.

На территории завода на стенах 
висят листовки-молнии:

«Товарищи Троицкий, Гилис, Ге
расимов, Суздорф! Сорваны сро
ки работ по печному и угольному 
отделениям и отделению сырьевых 
мельниц, что задерживает работу 
монтажников.

Особо серьезные опасения вызы
вают отделения цехов, строитель
ные работы по клинкерному при
ямку и отделению сырьевых мель
ниц. Отставание этих работ сры
вает ваши обязательства и может 
привести к остановке действующе
го завода!».

В другой листовке, адресованной 
руководителям-монтажникам тт.
Тагильцеву, Тищенко, Неживых, 
говорится о срыве сроков, устано
вленных графиком, на монтаж 
главного привода печи № 4 и ре
куператора, по сырьевым мельни
цам.

Действительно, положение по 
этим объектам создалось серьез
ное. Оно осложнилась тем, что 
по вине второго строительного 
района (начальник т. Мохов) бы
ло упущено самое благоприятное 
время — летние месяцы для уско
рения строительных и монтажных 
работ, а сейчас когда «зима катит 
в глаза», лихорадит и действую
щий завод; и строителей, и мон
тажников.

Недостаточно осуществляется 
контроль за качеством работ, нет 
должной координации действий 
смежных организаций. Главный 
инженер монтажного управления 
№ 1 т. Кузьменцов обижается,
что его критиковали недавно в
одной из радиопередач, а разве не 
результатом отсутствия должного 
технического надзора является 
путаница с монтажом мельниц? 
Из-за того, что допущена непра
вильная сборка днищ и корпуса 
цапфовых подшипников с опорны
ми плитами мельницы, пришлось 
производить переделки. Допущен 
брак и при монтаже рекуперато.

КОРОТКИЕ СИГНАЛЫ

П ОДВЕСКУ и замену электро. 
ламп в цехе № 2 (1-й объект) 

электрики производят с железно
дорожных вагонов, что небезопас
но.

Предложение оператора т. Б а 
раева сконструировать специаль
ную тележку техсоветом завода 
было отклонено из-за сложности 
выполнения. И электрики до сих 
пор прыгают по вагонам. Когда 
ж е это кончится?

П. Власюк,

М НОГО утильсырья пропадает 
в мусорных ящиках, т. к, из- 

за нескольких килограммов 
старья нет смысла ехать но вто
рой район, где производится 
приемка.

Не лучше ли организовать где- 
нибудь в центре города прием
ный пункт?

Ф. Кашников,

ПО СЛЕДАМ НАШИХ 
ВЫСТУПЛЕНИЙ

В ответ на заметку «Местком 
забыл о рабочих» (№  109 нашей 
газеты) секретарь партбюро «Гип- 
рогазтоппрома» т. Донская сооб
щает, что факты в заметке осве
щены необъективно. В месткоме 
имеются еще три неиспользован
ные путевки на IV квартал 1959 г. 
В местком было подано десять за
явлений с курортными картами— 
все они удовлетворены.

На работника редакции, допус
тившего опубликование письма 
без проверки, наложено админи- 
стративнэе ваыскааие.

ра, что затянуло монтажные ра
боты, удорожило их стоимость.

Обстоятельства сейчас сложи
лись такие,что необходимо срочно 
организовать на ряде объектов 
работу в две смены или удли
ненный рабочий день. Здесь мно
гое зависит и от начальника уча
стка т. Троицкого. Недавно он до
казывал, что вторую смену можно 
вводить для монтажников везде, 
но когда дошло до проверки, ока
залось, что в отделении сырьевых 
мельниц этого делать было нельзя, 
так как задержались строитель
ные работы по маслохозяйству.

Попав в плен текучки, т. Троиц
кий ослабил внимание за общим 
ходом работ. Это привело к тому, 
что из-за несвоевременной достав
ки материалов—кирпича — 21 ок
тября возник простой каменщиков. 
Не уделяется должного внимания 
доведению заданий до каждого 
рабочего. Бригада каменщиков 
т. Антипина при проверке не зна
ла сроков окончания своего зада
ния. Рабочим подразделения 
Сироткина наряды выписываются 
без суммы оплаты за выполненное 
задание. Слабо на участке обсто
ит делос вывозкой грунта из стро
ящихся объектов. Д о сих пор на 
вывозке земли работает только 
несколько машин, что не может 
изменить положение.

Не успевает выполнять свои за 
дания в установленный графиком 
срок монтажное управление 
«Стальконструкция» (начальник 
т. П лескачев). Д о сего времени не 
закончен монтаж рабочих площа
док сырьевого и цементного отде
лений, монтаж бункера в уголь
ном отделении. Еще месяц назад 
т. Плескачеву управлением строи
тельства было поручено обеспечить 
усиление конструкций колонн 
электрофильтров печного отделе
ния, но т. Плескачев этого пору 
чения не выполнил, ссылаясь на 
различные причины.

Отстает футеровка четвертой 
печи и пыльной камеры. Тепло-

строевцы (начальник управления 
т. Гамарник) потеряли время на 
эксперименты с механизмами для 
поворота корпуса печи, пытаясь 
повернуть его с помощью одной 
лебедки. Чтобы наверстать упу
щенное, придется работать в три 
смены.

И з-за отставания строительных 
и монтажных работ по вине тт. 
Троицкого, Тагильцева, Плескаче- 
ва на четвертой технологической 
нитке недопустимо задерживается 
монтаж контрольно - измеритель
ных приборов и электросилового 
хозяйства. Значительного усиления 
темпов требуют изоляционные ра
боты (начальник управления 
«Сибтеплоизоляции» т. Смешной).

Серьезным средством для конт
роля за ходом строительства и 
координации действий всех рабо
тающих на этом ударном объекте 
организаций могли быть ежене
дельные «оперативки», но они, к 
сожалению, недостаточно серьезно 
готовятся и зачастую превращают
ся в пустые словопрения и кон
статацию фактов, что сроки вы
полнения тех или иных работ сор
ваны.

Недостаточно координируют все 
действия на четвертой технологи
ческой нитке тт. Гуткин и Тихо- 
ненко из управления строительст
ва.

Обстоятельства требуют усиле
ния внимания к этому участку 
строительства и со стороны парт
кома строительства (секретарь 
парткома т. Сазонов).

Со стороны дирекции цементно
го завода (директор т. Мирсков) 
необходимо ускорить комплектова
ние недостающего оборудования.

Строители и монтажники взяли 
на себя обязательство закончить 
все работы на четвертой техноло
гической линии цементного завода 
к 42-й годовщине Великого Октяб
ря. Это обязательство должно 
быть выполнено!

А. Терлецкий.

ДОМ ПОСТРОЕН С КРЫШИ

Ленинград. В поселке завода 
«Баррикада» сооружен жилой 
дом, построенный с крыши ме
тодом последовательного подъ
ема смонтированных на земле 
этажей, начиная с верхнего. 
Подъем крыши и этажей про
изводился гидравлическими 
домкратами-подъемниками по 
специальным опорным колон
нам. Недавно с помощью вер
толета эти гидроподъемники 
были сняты с десяти железо
бетонных колонн.

На снимке: (вверху) «летаю
щий кран» на стройке.

Фотохроника ТАСС

СТРОИТЕЛЬНОЙ ТЕХН И КИ

ПНЕВМОМЕХАНИЧЕСКИЙ
ПОДЪЕМНИК

Ленинград. Завод строитель
ных машин изготовил первую 
партию пневмомеханических 
подъемников «С-558». Эта вы
сокопроизводительная машина 
в комплекте с разгрузчиком 
«С-559» даст возможность ме
ханизировать разгрузку из ж е
лезнодорожных вагонов бестар
ного цемента и транспортиров
ку его по трубам в силосьь- 
скл^ды. В течение часа подъ
емник может переместить 100 
тонн цемента. Машина найдет 
применение на предприятиях 
строительной индустрии.

На снимке: сборщики Н. И. 
Алексеев (на переднем плане) 
и В. Д. Быстров готовят к от
правке пневмомеханические- 
подъемники.
Фото Г. Колосова.

Фотохроника ТАСС
Ш

СЛОВО СДЕРЖАЛИ

Коллектив железобе
тонного цеха Куйбышев
ской конторы производст
венных предприятий дос
рочно выполнил свои пред
октябрьские обязательст
ва. План октября выпол
нен 22 числа на 100,7 
процента. До конца меся

ца коллектив цеха решил 
дать еще 200 кубических 
метров сборного железобе
тона.

Впереди по-прежнему 
идет бригада т. Аксюко- 
ва, завершившая план ок
тября на 120 процентов.

Л. Веленова.

табличка, но... с номером, на че
тыре единицы больше нужного.

—Что за наваждение? — на 
этот раз вслух возмутился Васи
лий Иванович. Потом догадался:— 
Ага, значит, нужный дом внутри 
квартала. Ну, ничего, язык до 
Киева доведет.

Внутри квартала, аккуратного, 
благоустроенного, с асфальтом, де- 
ревнами, клумбами, хорошее на
строение снова вернулось к заме 
стителю председателя горсовета: 
все же видна здесь забота о лю
дях.

У одного из домов на скамейке 
сидела старушка, а- рядом с ней 
играл мальчик .^ет трех, видно— 
внук. Василий Иванович подошел 
к ним.

И С Т О Р И Я  ОДНОГО В И З И Т А .
Началось все как-то странно п 

неожиданно. Заместитель предсе
дателя горсовета Василий И вано
вич Борисенко получил необыкно
венно много писем. Нет, не ж а
лоб. И не анонимных посла
ний со всевозможными кляузами. 
Напротив: письма были самого 
приятного содержания. В очень 
любезной форме заместителя 
председателя горсовета приглаша
ли наведаться вечерком в гости 
то на чашку чаю, то чтобы поде, 
литься большой семейной радо
стью, а то просто побеседовать по 
душам. И на каждом письме точ
ный адрес: улица, номер дома и 
квартиры, фамилия хозяина.

Такое внимание к его особе д а 
ж е пощекотало самолюбие Васи
лия Ивановича. Все-таки он по
пулярен в городе, оценили, зна
чит.

«Надо оказать людям уваже
ние», — не без удовольствия по
думал Борисенко и решил не от
кладывать визиты.

С кого начать? Не все ли рав
но, Хотя бы вот с того товарища. 
И фамилия-то знакомая. Кажется, 
они где-то уж е встречались. Где 
он живет? Ага, на улице Горько
го. Это же всего два шага от гор
совета. Ну, вот и хорошо.

Как только часы показали 6, Ва
силий Иванович покинул кабинет 
и направился по указанному в 
письме адресу. Вот и большое че
тырехэтажное здание на углу про
спекта Сталина и улицы Горького. 
Борисенко даж е взглянул на фа
сад дома, словно хотел убедиться, 
туда ли он вышел, и вдруг испы
тал странное ощущение, что чего- 
то не хватает. Потом только он по
нял, что заставило его насторо-

□
ФЕЛЬЕТОН

□
житься: на гладкой стене здания 
не было таблички, которая указы
вала бы название улицы.

«Ну, не беда», — подумал про 
себя Василий Иванович. Он-то 
ведь знает, что это удина Горько
го. Оставалось только найти но
мер дома. Но... на ближайшем до
ме не оказалось и таблички с но
мером.

«Тоже не беда,—решил Бори
сенко. — На следующем найдет
ся».

На ближайшем доме и в самом 
деле оказалась табличка с номе
ром. Тот дом, который нужен быд 
Василию Ивановичу, был на че
тыре номера больше. «Значит, — 
произвел он несложный арифме
тический расчет,—надо по этой же 
стороне пройти еще два дома.».

Отсчитал, нашел нужный номер 
квартиры, с чувством исполненно
го долга нажал звонок над две
рью.

—Здравствуйте, товарищ, — 
приветливо поздоровался гость с 
хозяином, вышедшим на звонок, 
и назвал фамилию пригласившего.

—Извините, пожалуйста, —
растерял|ся хозяин квартиры,— но 
фамилия у меня другая.

—Как же так, — удивился в 
свою очередь Василий Ивано
вич.—Квартира 10?

- Д а ,  10.
—Постойте, а номер дома?
Хозяин назвал совсем другой 

номер. Василий Иванович решил, 
что неточно отсчитал дома, вышел 
на улицу, дошел до следующего 
дом2'. О, радость, на нем есть

—Не скажете, мамаша, как най
ти номер дома...?—и он назвал
цифру.

Старушка сочувственно посмот
рела на подошедшего:

—А тебе, милок, какой номер 
надо? — спросила она. •— Квар
тальный или уличный? Ежели 
уличный, то и не спрашивай: здесь 
мы все по квартальному живем.

Снова загадка! Можно было 
бы, конечно, плюнуть на все и от
правиться к себе домой. Но те
перь в Василии Ивановиче заго
ворило уже самолюбие. Срам, 
чтобы заместитель председателя 
горсовета в своем городе не мог 
найти нужный дом.

Как на грех, стемнело. У домов 
никого не было. Пришлось Бори
сенко стучать в двери квартир 
и спрашивать. В одном месте ему 
грубо отрезали: «Мы не адресный 
стол!». В другом посочувствовали, 
но помочь ничем не смогли. Н ако
нец, повезло. В одном из домов 
хозяин квартиры, куда постучал
ся Василий Иванович, хотя и знал 
только квартальный адрес своего 
дома, но быстро сообразил: д о 
став из кармана паспорт (а про
писывают в милиции тодько по 
уличным адресам ), он установил 
настоящий законный номер дома, 
в котором живет. К счастью Васи
лия Ивановича, это был именно 
тот номер, который ему нужен. 
Повезло!

Уже без особого энтузиазма он 
позвонил у квартиры № 10. Хо
зяин с порога, взглянув на гостя, 
понял его состояние.

—Не расстраивайтесь, это обыч
ное явление,—с изысканной веж
ливостью заметил он. — Вот ко 
м;:е мамаша недавно приезжала.

так она у чужих людей ночевала. 
Только на следующий день с по
мощью милиции дом нашла.

Хозяин квартиры оказался шо
фером диспетчерской машины. Ес
тественно, речь заш ла о его рабо
те.

—Вот, представьте себе, — рас
сказывал он, — говорят мне: на
до срочно доставить на завод ра* 
ботника, живущего по адресу — 
улица Чайковского, дом такой- 
то, квартира такая-то. Приезжаю. 
Ну, на улице табличек нет, что 
она Чайковского. Д а ладно уж, 
я-то знаю. Дом номер такойг-то. 
А на домах никаких указаний нет 
насчет номера. Люди же знают 
только квартальный. А почему?" 
Потому что если вам надо вызвать 

на дом врача, в поли
клинике уличного адрес» 
не признают: все боль
ные у них по кварталам 

числятся. И иначе им тоже нельзя, 
ведь даж е там, где на улицах 
есть номера, дома внутри кварта
лов табличек не имеют, пойди, 
врач, найди. А хоть тебе кварталь
ный номер известен, он же тоже 
где написан на доме, а где и нет. 
Тут такая бухгалтерия — любой 
бухгалтер запутается. Или почта, 
скажем. Прислали тебе письмо по 
адресу: улицал дом, номер и так 
далее, а на конверте пометка ка
рандашом, сделанная работниками 
почты: квартал такой-то, дом та
кой-то, квартира такая-то. Д вой
ная работа.

—Д а вы пейте, чаек-то осты
нет, — спохватился вдруг хозяин.

Но Василию Ивановичу было не 
до чаю. В голове смутно проноси
лись отрывки решений исполкома 
об упорядочении номерации до
мов, строки из решения о том, 
что каждый принимаемый госу
дарственной комиссией дом дол
жен иметь номерной знак...

Борисенко решительно поднялся 
со стула. Ну ничего, завтра он с 
этим разберется. Хватит, сам ис
пытал!

Расстроенный шел Василий И ва
нович домой. Визит не удался. 
Д а  и остальные приглашения, ви
димо, такого ж е характера.

Впрочем, историю с визитом 
мы выдумали. А ж аль, что он не 
состоялся. Потому что все осталь
ное — сущая правда.

Р„ Веселов.



Будет расти хорошая смена

Первый снег.

Фотоэтюд А. Кириллина.

Массовая рабочая газета
Каждый день творческая ини

циатива миллионов советских лю- 
д&й рождает новое, передовое, 
прогрессивное. Ж ивые примеры 
этого нового, взятые из жизни 
фабрик и заводов, фабрично-за
водских комитетов профсоюзов и 
рабочих клубов, освещает на сво
их страницах газета «Труд». 
Очерки, корреспонденции и зари
совки о новаторах производства, 
коллективах предприятий и стро
ек, о лучших людях нашего вре
мени занимают в газете большое 
место. Газета знакомит читателей 
с трудом, бытом и учебой удар
ников и бригад коммунистическо
го труда.

«Труд» имеет собственных кор
респондентов в союзных респуб
ликах, в областных и краевых 
центрах, в крупнейших странах 
мира. Газета постоянно знакомит 
читателей с важнейшими собы
тиями в нашей стране и за рубе
жом, печатает статьи по вопросам 
марксистско-ленинской теории и 
на научные темы, материалы по 
вопросам трудового законода
тельства, охраны труда и техники 
безопасности, жилищного строи
тельства, общественного питания, 
коммунального и бытового обслу
живания, охраны общественного 
порядка.

Значительное место газета отво
дит вопросам коммунистического 
воспитания, борьбы за здоровый 
быт, организации культурного до- 
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ВНИМАНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ 
ФАКУЛЬТЕТА 

ЖУРНАЛИСТИКИ ВУМЛа
Во вторник 27 октября 1959 г. 

состоится очередное занятие фа
культета журналистики ВУМЛа. 
Лекцию по журналистике на те
му: «Основные принципы партий
ной и советской печати и система 
печати в СССР» прочитает Вайнер 
Р, М.

☆ ☆ ☆  -
3 ноября состоится лекция «Со

юзная и местная информация в 
в газете».

ИЗВЕЩЕНИЕ
27 октября, в 19 часов, в каби

нете политпросвещения в помощь 
изучающим политическую эконо
мию состоится лекция: «Переход
ный период от капитализма к со
циализму».

Лектор т. Романов IJ

суга рабочих и служащих. В ней 
публикуются отчеты о спортив
ных соревнованиях, репортажи о 
футбольных и других видах спор
тивных состязаний.

Значительная часть иногородних 
читателей получает газету в день 
ее выхода в Москве, так как она 
доставляется им авиапочтой.
Кроме Москвы, газета печатается 
в Алма-Ате, Иркутске, Киеве,
Куйбышеве, Ленинграде, Новоси
бирске, Свердловске и Хабаров
ске, куда матрицы «Труда» от
правляются на скоростных само
летах.

Сейчас Союзпечать проводит 
массовую подписку на газету 
«Труд» на новый год. Тысячи ра
бочих и служащих, профсоюзных 
работников и активистов могут 
беспрепятственно восстановить 
свою подписку или заново подпи
саться на газету «Труд».

Подписная цена: на год 60 руб., 
на полгода 30 руб., на три меся
ца 15 руб., на один месяц 5 руб.

«диван
В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА
«ПОБЕДА» — Али-Баба и со

рок разбойников. 9-50. Две мате
ри. 11-40, 13-30, 15-20, 17-10, 19, 
20-50, 22-30. С 26 октября — Осо
бое поручение. 9-50, 11-40, 13-30, 
15-20, 17-10, 19. 20-50, 22-30.

«КОМ СОМОЛЕЦ» — Незваные 
гости. 9-10, 11, 12-50, 16-40, 18-30, 
20-20, 22-10. Кочубей. 14-40. С 26 
октября — Две матери.

«АНГАРА» — Шёй'ьменко-ден- 
щик. 13, 15, 17, 19, 21. С-26 ок
тября — Королевство Кэмпбелла. 
11, 13, 15, 17, 19, 21.

«О КТЯБРЬ» — Полесская ле
генда. 15, 17, 19. Необыкновенное 
путешествие Мишки Стрекачева. 
И , 13, 21.

«П ИО НЕР» — Трудное счастье. 
10, 12, 14. На окраине Парижа. 
16, 18, 20, 22. С 26 октября — 
Необыкновенное путешествие Ми
шки Стрекачева.

АМУ «Монтажхимзащита» 
требуются на постоянную р а
боту футеровщики, каменщи. 
ки, винипластчики, электро
монтер.

Обращаться: 7 район, на
против столовой №  12, во дво
ре. Отдел кадров.

Во Дворце культуры недавно 
организован клуб старшеклассни
ков, куда входят школьники 7—40 
классов. Цели и задачи клуба 
примерно такие же, как и в уни
верситете культуры для взрос
лых — расширить общий кругозор 
детей в области музыки, живопи
си, этики, а такж е науки и техни
ки.

План работы клуба отличается 
разнообразием, программа его хо
рошо продумана и интересна. Ве
чера, посвященные музыке, вклю
чают темы: «Оркестр и его инст
рументы», «Как слушать музыку», 
«По страницам любимых опер», 
«Картины природы в музыке» 
и т. д.

На вечерах уроков по изобра
зительному искусству дети узна
ют: «Как смотреть и оценивать 
произведения изобразительного 
искусства», увидят: «Образы детей 
в русском изоискусстве прошлого 
и настоящего», «Ленин в совет
ском искусстве».

Темы уроков по этике помогут 
детям получить правильные поня
тия о том, каким должен быть 
настоящий советский человек и

гражданин. Взяты темы: «В чем ^первом  заседании совета совмест-
счастье человека», «Поговорим о{ 
людях красивых и некрасивых», 
«Хорошие манеры и хороший 
вкус».

Планируется вечер, посвящен
ный 42-й годовщине Октября, на 
тему: «Хранить и умножать рево
люционные традиции». Эта тема 
будет разбита на ряд бесед—«Мы 
живем под солнцем золотым», 
«Самый человечный человек», 
«Народ и армия едины».

Раз в месяц будет проводиться 
кинофестиваль о великих ученых 
нашей Родины.

Не забудут старшеклассники и 
своих младших товарищей: они
организуют утренники сказок и 
веселой' занимательной игры для 
малышей, а для школьников 3, 4 
и 5 классов — утренники на те
мы: «Шагай по пионерским сту
пеням», «Пионер — хороший то
варищ», «Хочу все знать»

Организован совет клуба в со
ставе десяти старшеклассников 
(председатель ученица 9 класса 
17 школы Наташ а П икалова). На

но с заведующей детским секто
ром Дворца М. М. Карнауховой 
школьники утвердили план рабо
ты и определили свои права и 
обязанности.

В день открытия клуба, 8 ок
тября, дети прослушали беседы об 
оркестре и его инструментах (пояс
нения давал дирижер Соколов, 
оркестр филармонии демонстриро
вал инструменты), после чего бы
ло исполнено произведение М у
соргского «Ночь на Лысой горе».

Старший преподаватель Иркут
ского госуниверситета т. Пухов- 
ская провела интересный вечер 
по изобразительному искусству, 
сделав во Дворце предварительно 
выставку репродукций картин. В 
заключение дети просмотрели 
фильм «Релин».

Как и следовало ожидать, 
школьники горячо откликнулись 
на это интересное и полезное ме
роприятие, о чем говорит большая 
и шумная аудитория, собирающа
яся в зале нашего Дворца.

Р. Посвольская.

,Обо1всен п о н е м н о гу "
Со дня открытия VI Всемирного 

фестиваля в Москве при клубе 
«Байкал» организован клуб для 
молодежи, проживающей в обще
житиях.

20 октября в клубе был прове
ден вечер, который назвали «Обо 
всем- понемногу».

В программу вечера вошел об
зор последних событий в жизни 
нашей страны. Обзор по выстав
ке достижений народного хозяйст
ва СССР сделала заведующая биб
лиотекой Н. Кузнецова. О том, 
как подхвачен почин Героя Соци
алистического Труда Валентины 
Гагановой на строительстве, очень 
интересно рассказала заместитель 
секретаря комитета комсомола 
строительства Р. Концова. Она же 
рассказала о предстоящем фе
стивале молодежи г. Иркутска в 
честь 40-летия комсомольской ор
ганизации Иркутской области.

Выступил врач Н. В. Багрян- 
цев, который рассказал о новин
ках в медицине. Юноши впервые 
узнали, что в организме челове
ка есть олово, магний, марганец 
и даж е золото.

Затем директор клуба А. Бар- 
хатенко представил слушателям 
лектора планетария Филиппова.
Гаснет свет. На экране стреми
тельная ракета летит к Луне.

—Полет в мировое пространст
во уже осуществился, — говорит 
лектор. Зал  затих. Все вниматель
но следят за кадрами, которые 
сменяются один за другим.

Много интересного услышали и 
увидели юноши на своем вечере.

Приходите в клуб старшеклассников!
С большой радостью мы встретили сообщение о клубе старше

классников. Нам предложили собраться во Дворце культуры, здесь 
мы получили абонементы. Нас поздравили с началом работы клуба 
старшеклассников.

Главный дирижер симфонического оркестра Соколов рассказал 
об инструментах и познакомил с их звучанием, потом оркестр испол
нил отрывки из «Четвертой симфонии» Чайковского, из балрта «Ле
бединое озеро» и «Итальянское каприччио* Римского-Корсакова.

Всем очень понравилось выступление оркестра. Мы хотим, что
бы все старшеклассники нашего города посещали клуб старшекласс
ников. Здесь мы узнаем много нового.

Бредихина Зоя, Морозова Софа, Гришин Женя, Мамикова Га
ля, Гутарева Алла, ученики 7 «а» класса 10 средней школы.

СПОРТ Победили сильнейшие
Все большую популярность сре

ди населения города приобретает 
спорт сильных — тяж елая атлети
ка.

За последние годы в Ангарске 
все чаще стали проводиться круп
ные соревнования: первенство об
ласти, матчевые встречи городов. 
А в августе ангарчане смотрели 
выступления сильнейших атлетов 
сибирской зоны РСФ СР, среди 
которых были мастера спорта, 
призеры первенства республики и 
второй спартакиады народов 
СССР.

В минувшее воскресенье сотни 
ангарчан были свидетелями упор
ной борьбы сильнейших коллекти
вов города за право называться 
чемпионами 2-й Летней спартакиа
ды.

Надо сказать, что состав участ
ников был довольно сильный: 
3 перворазрядника и 15 спортсме
нов второго разряда, среди кото
рых есть неоднократные чемпионы 
и рекордсмены Иркутской области 
и города.

В результате упорной борьбы

переходящий кубок, а с ним пер- 
вое место и звание чемпионов вто
рой летней спартакиады города за 
воевал дружный коллектив строи
тельства. На второе место вышел 
коллектив промышленных пред
приятий.

Спортсмены команды строитель
ства легковес Г. Лейзеруков и по- 
лутяжелбвес А. Петров установи
ли новые областные и городские 
рекорды в жиме, показав соответ
ственно 105 и 115 кг.

Звание чемпионов 2-й летней 
спартакиады по весовым катего
риям завоевали: В. Ш адрин (лег
чайший вес) —сумма классическо
го троеборья 265 кг, С. Ш арапов 
(полулегкий вес)—280 кг, Г. Л ей
зеруков (легкий вес) — 320 кг, 
А. Юсупов (полусредний вес) — 
315 кг, Е. Алешин (средний, вес) — 
340 кг, А. Петров (полутяжелый 
вес)— 360 кг, И. Цвенгер (тяж е
лый вес) — 300 кг.

Ю. Манюк,
главный судья соревнований.
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Смотрите на экранах города но
вый художественный фильм ВНИМАНИЮ ЖАСЕЛЕНИЯ АНГАРСКА

О С О БО Е  
ПОРУЧЕНИГ

Городской конторе Ми
нистерства связи требуют
ся на работу по совмести
тельству контролеры по 
регистрации радиоприем
ников и телевизоров.

Оплата по соглашению.
Обращаться в часы заня

тий в отдел кадров конто
ры, пр. Сталина, 25 , 3-й 
этаж.

АЭРОПОРТ с 1 ноября 1959 г. по 15-мая 1960 г. на авиалинии
Иркутск—Москва вводит значительно сниженные пассажриские та
рифы на самолете ТУ-104.

Если раньше бидЬт стоил 1050 руб., то с 1 ноября 1959 г. стои
мость билета снижена до 790 рублей.

Самолет ТУ-104 доставит Вас до Москвы за шесть летных часов. 
Из аэропорта Иркутск в Москву, Свердловск, Омск, Новоси

бирск ежедневно (время Москвы) вО ч. 55 м., в 4 ч. 10 м., 5 ч. 50 м., 
11 ч. 40 м., 15 ч. 10 м., 15 ч. 25м., 19 ч. 25 м. вылетают 7 0 -и стомест
ные комфортабельные самолеты ТУ-104, на которых в полете пасса
жиры обеспечиваются питанием бесплатно. Багаж до 20 кг перево
зится бесплатно.

Приобретайте билеты на самолеты ТУ-104, вылетающие из аэро
порта Иркутск рейсами 014 и 052 в 11 час. 40 м. и 0 час. 55 мин. 

Билеты продаются:
г. Иркутск — Городское Агентство, ул. Горького, № 29,

тел. 25-35.
г. Ангарск — Городское Агентство, проспект Сталина, № 36/18, 

тел. 29-81
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